

750 Toyota Land Cruiser auf einen Haufen

Mit 750 Fahrzeugen - vom betagten Oldtimer bis zum Neuwagen - stellte das „Buschtaxi“-Treffen der Toyota-Land-Cruiser-Fans einen neuen Rekord auf. So viele Geländewagen der Baureihe wie im oberhessischen Storndorf neh Fulda waren bislang noch nie an einem Ort zusammengekommen. Neben vielen Land Cruiser aus über 60 Jahren konnten die Besucher außerdem weitere Allradmodelle der Marke wie den Hilux und deren vielfältige Einsatzgebiete erleben.

Beim 13. „Buschtaxi“-Treffen berichteten Reisende von ihren Abenteuern mit Land Cruiser, Hilux und Co. in Afrika oder auf der arabischen Halbinsel, ein besonderes Highlight war die Videoschaltung zu zwei Fahrern des Land Cruiser auf der Seidenstraße in Pakistan. Auf der Händlermeile informierten 35 Partner über Umrüst- und Ausbaumöglichkeiten der Allradfahrzeuge sowie das umfangreiche Zubehörprogramm.

Organisiert wurde die Veranstaltung wie jedes Jahr von der Online-Plattform Buschtaxi.net, der mit monatlich 430 000 Besuchern größten europäischen Plattform für Toyota Offroad-Modelle. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota Land Cruiser beim „Buschtaxi“-Treffen.



Toyota Land Cruiser beim „Buschtaxi“-Treffen.



Toyota Land Cruiser beim „Buschtaxi“-Treffen.



Toyota Land Cruiser beim „Buschtaxi“-Treffen.



Toyota Land Cruiser beim „Buschtaxi“-Treffen.
